

Cuarto día consecutivo

## Se repitió violencia policial contra coccaleros de Yungas

- EL DIARIO evidenció cómo los uniformados capturaron a los productores, con extrema violencia y uso de agentes químicos
- El Comandante de la Policía dijo que coccaleros se enfrentaron con palos de picota, bates, piedras, armas punzocortantes y 54 bombas de fabricación casera (molotov)
- Hay cinco heridos y 20 detenidos

Por cuarto día consecutivo, las fuerzas policiales arremetieron ayer contra los coccaleros de las Yungas, en inmediaciones de la Asociación Departamental de Productores de Coca (Adepococa), cuya sede se encuentra en Villa Fátima de esta capital, cuando seguidores de Franklin Gutiérrez intentaron tomarla, pese a que está firmemente custodiada por la entidad del orden.

EL DIARIO evidenció cómo los uniformados capturaron a los productores, con extrema violencia y uso de agentes químicos. No hubo consideración para las mujeres, que fueron víctimas de golpes, jalones y gasificación, al igual que los varones.

Producto del enfrentamiento, que esta-

lló al mediodía de la víspera, cinco personas resultaron heridas y se detuvo a 20 productores.

El comandante de la Policía, Faustino Mendoza, informó que los aprehendidos fueron sorprendidos en posesión de objetos contundentes, como palos de picota, bates, piedras, armas punzocortantes y 54 bombas de fabricación casera (molotov).

La Defensoría del Pueblo de La Paz, a través de Teresa Zubieta, posesionó a un supuesto comité de fundadores de Adepococa, cuyos integrantes, de manera alternativa dirigen a la organización por dos años. Sin embargo, los movilizados no están de acuerdo con esta determinación

porque la consideran "unilateral y oficialista". El encargado de la presidencia es Honorato Hatto, quien dijo que buscará la unidad del sector.

El dirigente de los movilizados, William Luna, sostuvo que los "dirigentes" designados "no representan a nadie, porque los verdaderos fundadores fallecieron hace ya tiempo y los recién posesionados no representan a comunidad alguna, ni a sindicato". Aseguró que mantendrán sus medidas de presión hasta recuperar el edificio y que se reconozca a Franklin Gutiérrez como presidente de Adepococa.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo



MUJERES FUERTEMENTE REPRIMIDAS EN EL MOMENTO DE SU DETENCIÓN.



POSESIÓN DE UN COMITÉ EN MEDIO DE LA PROTESTA.



RESISTENCIA DE COCCALEROS DE YUNGAS OCASIONÓ VARIOS APREHENDIDOS.

Reconocieron negociaciones de buena fe con nuestro país

## Chile expuso argumentos que fracasaron en el pasado

Ayer, primer día de la exposición de los alegatos ante la Corte Internacional de Justicia (CIJ) de La Haya, Chile reconoció que hubo negociaciones de "buena fe" con Bolivia sobre el tema marítimo. Sus abogados afirmaron que nuestro país abandonó cualquier aspiración al mar cuando firmó el Tratado de 1904.

Sin embargo, la crítica opinó que presentaron los mismos argumentos con los que perdieron en el pasado.

El expresidente y vocero, Carlos Mesa, afirmó que "Chile no pudo desmontar los argumentos jurídicos y que más bien las exposiciones fueron en el marco de lo que esperaba Bolivia como el Tratado de 1904".

Como "previsible" calificó la argumentación de los abogados chilenos y al mismo tiempo dijo que "no fue lo



JUECES DE LA HAYA ESCUCHARON ALEGATOS DE CHILE, EN EL PROCESO INSTAURADO POR BOLIVIA.

suficientemente sólida como para poner en riesgo la propuesta jurídica de Bolivia".

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Suplemento especial

## Bolivia, 139 años sin mar



Al cumplirse 139 años de la invasión chilena a los puertos del Litoral, EL DIARIO pone a consideración de sus lectores un suplemento especial que refleja los hechos históricos, análisis jurídico y los argumentos presentados por Bolivia en el marco de la demanda contra Chile en la Corte Internacional de la Justicia de La Haya.

## Fervor cívico por el Día del Mar

Con los estribillos ¡Mar para Bolivia, ¡Queremos nuestro mar! y acompañados de las solemnes melodías, estudiantes ayer realizaron su paso por el centro paceño demostrando civismo y fervor.

Muchos manifestaron su entusiasmo al participar de dicha actividad expresando su esperanza principalmente por que el fallo que emita Corte Internacional de Justicia de la Haya sea favorable para el país con la esperanza de tener acceso soberano a las costas.

"El mar nos pertenece", es la frase que se viene repitiendo desde hace varias semanas, meses y años. Este 2018 con mayor énfasis.

En horas de la tarde, el presidente Evo Morales y el vicepresidente Álvaro García encabezaron el cortejo de traslado de los restos del héroe del Pacífico, Eduardo Abaroa, hasta la plaza del mismo nombre.



ESTUDIANTES RINDIERON HONORES A LOS HÉROES DEL PACÍFICO ENARBOLANDO CON ORGULLO LA TRICOLOR BOLIVIANA.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo



EL ÍDOLO DEL FÚTBOL PROFESIONAL BOLIVIANO Y CRACK DEL BOLÍVAR SE UNE AL EVENTO ATLÉTICO DEL AÑO.

45° Prueba Peditre Internacional EL DIARIO

## Crack bolivarista invita a correr con EL DIARIO

El volante Damián Emmanuel Lizio, crack de Bolívar, ayer invitó a que toda la juventud se una al evento atlético del año y participe en la 45° Prueba Peditre Internacional EL DIARIO.

"Invito a todos a que participen en esta competencia que es muy importante para los bolivianos. En el entendido que hacer deporte es bueno para la salud, todos debemos apoyar esta buena

iniciativa del Decano de la Prensa Nacional", dijo.

El domingo 15 de abril de 2018 a partir de horas 7.30, en homenaje al 114 aniversario del

EL DIARIO, las principales calles y avenidas de la Ciudad Maravilla se verán invadidas por miles y miles de participantes, entre menores, jóvenes y adultos en diferentes categorías. Hombres y mujeres recorrerán 13.3 kilómetros de pura pasión.

## Identifican a asesinos de Sabaya

Los autores intelectuales y materiales del crimen perpetrado contra los militares de la Unidad de Control Aduanero (UCA) fueron identificados; "el caso está prácticamente resuelto", ahora se trabaja en

la captura de los prófugos y faltan unas dos personas más por aprehender informó ayer el ministro de Gobierno, Carlos Romero.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

En 3 años

## BoA tuvo 28 incidentes

Un informe de la Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC) da cuenta que en 2015 la empresa estatal registró 6 incidentes; 8 en 2016 y 14 el año pasado, pero la entidad

deslinó responsabilidad sobre percances, retrasos, cancelación de vuelos y perjuicios a los pasajeros.

Inf. Pág. 1. 2do. Cuerpo